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ANIFJRAGJE 

der Abgeordneten Gradwohl, Seidinger und GenossInnen 

an den Bundesminister fur wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend: Straßenprojekte in der Steiermark 

Es wurde bekannt, daß einige Straßenbauvorhaben in der Steiermark bewußt verzögert 
werden. Darunter auch fur einige Regionen lebensnotwendige Verkehrsadern, die den Ausbau 
der regionalen Wirtschaftlichkeit und Entwicklung unterstützen würden. 
Der Ausbau ist von der Genehmigung des Bundesministers rur wirtschaftliche Angelegenheiten 
abhängig. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister fur wirtschaftliche 
Angelegenheiten nachstehende 

Annfll'age: 

1. Ist es richtig, daß Sie sich weigern, bereits budgetierte Gelder fur den Ausbau von 
Straßenprojekten in der Steiermark auszuzahlen? 

2. Ist es richtig, daß Sie die Auszahlung der Mittel vom Ausgang des Streites zwischen Ihrem 
Ministerium und der steiermärkischen Landesregierung betreffend Phyrn AG abhängig 
machen? 
Wenn ja, basierend auf welcher Rechtsgrundlage? 
Wenn nein, was spricht gegen eine Freigabe der Mittel? 

3. Bis wann gedenken Sie diese wichtigen Projekte endlich zu finanzieren? 

4. Ist zu erwarten, daß sich der Bundesminister rur wirtschaftliche Angelegenheiten bald seiner 
wirtschaftlichen Aufgabe rur die Republik besinnt? 
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